

BAB I

PENDAHULUAN



1. Pendahuluan

Negara Indonesia adalah negara agraris atau negara pertanian, sehingga kondisi geografis ini, maka hampir 2/3 masyarakatnya hidup dari bertani. Pertanian merupakan kegiatan manusia dalam mengusahakan tanah dengan maksud untuk memperoleh hasil tanaman tanpa mengakibatkan berkurangnya kemampuan tanah yang bersangkutan untuk mendatangkan hasil selanjutnya dimasa mendatang (Adiwilaga, 1982).

Karena kegiatan pertanian menyangkut kebutuhan pangan rakyat banyak, maka perlu adanya pemikiran untuk perkembangan pertanian di Indonesia. Perencanaan atau pengembangan pertanian di Indonesia. Perencanaan atau pengembangan usaha tani itu sendiri tergantung dari tersedianya sumber daya. Sedangkan sumber daya merupakan faktor produksi atau keuntungan, tapi sumber daya ini biasanya terbatas jumlahnya, sehingga produksi atau keuntungan yang dihasilkan juga terbatas jumlahnya. Tipe dan kualitas dari sumber daya yang tersedia merupakan pula batasan usahatani ada yang dapat diusahakan. Ada empat macam sumber daya yang merupakan faktor produksi penting dalam usahatani :

Tanah atau lahan, tenaga kerja, modal dan ketrampilan.

Selain keempat faktor produksi diatas ada beberapa faktor lain yang mempengaruhi produksi dan keuntungan petani, faktor produksi tersebut antara lain adalah : Biaya produksi yang di keluarkan, pengalaman bertani dari petani, Dan faktor - faktor lainnya (Mubyarto,1977).

Pembagian faktor -- faktor produksi atau unsur pokok yang selalu ada pada usaha tani adalah konvensional karena faktor ini merupakan penunjang dalam kegiatan usaha tani yang akan dilaksanakan. Dalam hal ini adalah usahatani padi.

Selanjutnya petani tentu punya tujuan dari usahatani yang dijalankannya, tujuan tersebut adalah untuk memperoleh keuntungan dan keuntungan ini merupakan pendapatan bagi petani. Jadi pendapatan adalah merupakan hasil pengurangan dari total output dengan total input. Para petani berusaha memperoleh pendapatan sebesar-besarnya didalam mengelola usahatani, sehingga usahatani yang produktif yaitu menggunakan berbagai faktor produksi untuk mencapai hasil yang meningkat.

Berdasarkan hal diatas, penulis mengadakan penelitian terhadap petani pada sawah di Kelurahan Paluh Kemiri Kecamatan Lubuk Pakam dimana penelitian tersebut berkaitan langsung dengan faktor-faktor produksi, produksi dan pendapatan.